

## L'amitié au-delà des frontières

Depuis 30 ans maintenant, Lescar est jumelée aux villes de Sâtaõ au Portugal et d'Alfàs del Pi en Espagne (province d'Alicante). Une amitié transfrontalière qui s'appuie notamment sur la volonté de partager une culture et de grands moments de convivialité.

### À l'origine

Le premier jumelage noué fut avec l'Espagne en 1986. Françoise Cartier, élue de la municipalité de l'époque ayant découvert la commune d'Alfàs del Pi au cours de voyages personnels, avait porté le projet d'une amitié franco-espagnole.

L'objectif de cette association était d'agir dans une perspective européenne pour confronter des problèmes et développer des liens.

Très vite, en 1988, l'association des Portugais de Lescar, très active sur le territoire, propose, elle aussi, d'établir des liens avec la commune de Sâtaõ (province de Viseu).

### Les échanges

Les programmes d'échanges sont préparés par les comités de jumelage des trois communes.

Ces échanges, que chacun souhaite le plus régulier possible, s'organisent autour d'événements culturels, festifs et sportifs.



#### Hôtel de ville

Allée du  
Bois  
d'Ariste  
64230  
Lescar  
05 59 81  
57 00

#### HORAIRES

:  
Lundi au  
Vendredi  
de 8h30 à  
12h et de  
13h30 à  
17h

